



Die Darmstädter Post-Hardcore Band 8Kids wird beim Fährmannsfest in Hannover neue Songs aus ihrem Album "Blüten" vorstellen.

Am Puls der Zeit

Post-Hardcore-Band 8Kids komplettiert Fährmannsfest

01. August 2019, Von: Redaktion, Foto(s): Franz Schepers

Mit der Zusage der Darmstädter Post-Hardcore-Band 8Kids für eine Show am Sonntag, dem 11. August, ist das diesjährige Fährmannsfest in Hannover komplett. 8Kids werden den so genannten Co-Headliner-Slot direkt vor der Berliner Elektro-Pop-Band MIA. übernehmen. Das Trio, das bei Konzerten von einem Bassisten unterstützt wird, kündigt für den 23. August sein neues Album „Blüten“ an. 8Kids sind in ihren Texten gesellschaftspolitisch am Puls der Zeit und dürften mit ihrem Auftritt beim Fährmannsfest für besonderes Interesse sorgen, da ein Konzert in Hannover im Herbst nicht auf dem Tourplan steht.

8Kids haben sich 2013 in Darmstadt gegründet und bestehen aus den beiden Gitarristen und Sängern Jonas Jakob und Hans Koch, sowie Schlagzeugin Emma McLellan. Bei Konzerten werden sie von Session-Bassist Kristian Kohlmannslehner unterstützt.

Es ging schnell voran bei der Band, die zwar stilistisch im Post-Hardcore anzusiedeln ist, aber auch einiges an moderner Popmusik in ihre Songs einfließen lässt, wie etwa in der Mitte Juli veröffentlichten Single „Dein Zuhause“, die von ihrer Machart ein wenig an Casper erinnern könnte. Leidenschaftlich, emotional und gesellschaftskritisch reflektiert. Direkt zum Video auf YouTube [geht es hier entlang](#).

Dieser Song stammt vom zweiten 8Kids-Album „Blüten“, das am 23. August erwartet wird und ist der Nachfolger des 2017er-Debüts „Denen“ mit dem die Band erfolgreich tourte und auf

renommierten Festivals auftrat und das nur ein Jahr, nachdem man mit „Dämonen“ eine erste EP vorgelegt hatte.

Beim Fährmannsfest in Hannover werden 8Kids am Sonntag, dem 11. August auf der großen Musikbühne eine rund einstündige Show spielen. Weitere Acts dieses eintrittsfreien Fährmannsfest-Sonntags sind die hannoverschen Bands Lorimer Burst, Martiste und Emerson Prime, sowie die Berliner Bands Kann Karate und MIA.

Im November gehen 8Kids mit ihrem neuen Album auf Clubtour durch Deutschland. Bei dieser Gelegenheit wird die Band nicht in Hannover auftreten, so dass der Fährmannsfest - Gig für hiesige Fans und Neugierige sicher eine gute Gelegenheit bietet, schon mal die neuen Songs der Darmstädter live zu hören.

Links:

www.8kids.de
www.faehrmannsfest.de

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Wann eine Veranstaltung eine Großveranstaltung ist](#)(16.04.2020)
[Weiter, immer weiter](#)(25.03.2020)
[Dritte Wahl beim Heimatzo](#)(18.02.2020)
[Der Rockszenede-Jahresrückblick 2019 Teil 3](#)(30.12.2019)
[Viel Atmosphäre](#)(21.11.2019)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)